

NORMAS DE CONVIVENCIA

El hombre es un ser social y para que la convivencia sea pacífica es necesario establecer normas a través de las cuales se acepten los deberes y se exija el cumplimiento de los derechos.

Las normas, son prácticas que se aplican en la vida cotidiana, ordenan la vida y dan seguridad.

COLOCO UN ✓ EN LAS NORMAS CORRECTAS PARA UNA CONVIVENCIA ARMÓNICA EN LA FAMILIA:

Levantarse temprano para realizar las tareas.

Practico valores como la solidaridad, respeto, empatía.

Gritar cuando no estoy de acuerdo con algo.

Ponerse en el lugar de los demás para comprenderlos.

Acostarse y levantarse a cualquier horario.

Practicar la comunicación asertiva.

Acostarse a dormir temprano

Ayudar a los padres con las tareas del hogar.

No conversar con los padres, es mejor callar.

Cumplir con responsabilidad las tareas académicas.

